
O Ministro do Trabalho e Emprego, Luiz Marinho, 
cumprirá agenda institucional esta semana em 
Florianópolis. Na sexta-feira, 23, ele participará de 
uma reunião do Conselho Nacional do SESC/SENAC, 
acompanhado do Ministro de Relações Institucionais, 
Alexandre Padilha. À tarde, estará na sede da 
Superintendência Regional do Trabalho e Emprego – 
SRTE/SC, para falar sobre as ações em desenvolvimento 
do Ministério do trabalho com gestores de órgãos 
públicos federais, parlamentares e autoridades.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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A Câmara de Vereadores de Florianópolis aprovou na 
última segunda-feira, 19, em segunda sessão ordinária, 

o Projeto de Lei que prevê a internação involuntária para 
pessoas em situação de rua com dependência química e/
ou transtornos mentais, em Florianópolis.

A sessão teve 17 votos favoráveis e 5 contrários. O 
projeto agora segue para sanção do prefeito da Capital 
Topázio Neto (PSD).

O projeto polêmico seria uma tentativa para conter a 
invasão, aumento da violência e número de pessoas em 
situação de rua na Capital. Contudo, não é somente a 
capital catarinense que está colocando um projeto como 
esse em prática. O prefeito de São José, Orvino Coelho 
(PSD), também estuda uma proposta de internação 
compulsória para o município. Em Chapecó, uma ação de 
internação compulsória já foi realizada. Joinville também 

estuda uma proposta semelhante e, em Blumenau, está 
em tramitação um projeto para multar quem utiliza 
drogas ilícitas nas ruas. 

Na Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc), o 
projeto de lei que prevê a instituição do programa estadual 
de internação involuntária de dependentes químicos em 
situação de rua em Santa Catarina já passou pela Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ) e foi aprovado na Comissão 
de Finanças e Tributação da Alesc. A matéria, de autoria 
do deputado Ivan Naatz (PL) prevê ainda que o governo do 
Estado coordene e oriente programas sociais e de saúde 
preventivos e de tratamento ao uso de drogas por meio de 
suas secretarias afins, além de servir como suporte aos 
municípios que desejem adotar a internação involuntária. 
Uma audiência pública será realizada para discutir o 
assunto.

Internação Involuntária aprovada

Visita a Florianópolis

Programa de Modernização Veicular
A Comissão de Assuntos Econômicos aprovou 

requerimento de autoria do senador Esperidião Amin (PP) 
para realização de uma audiência pública para instruir o PL 
que cria o Programa de Modernização Veicular e Mobilidade 
Elétrica – MoVE Brasil, que dispõe sobre as medidas de 
incentivo à transição para um transporte não poluente 
e sobre a instalação de estações de recarga de veículos 
elétricos. O objetivo da audiência é incentivar a transição 
para um transporte não poluente e promover a instalação 
de estações de recarga de veículos elétricos. 

OAB em Santo Amaro
Santo Amaro da Imperatriz agora conta com uma 

Subseção da OAB/SC, inaugurada na noite desta 
segunda-feira (19/2) pela presidente da OAB/SC, Cláudia 
Prudêncio, juntamente com o presidente local, Carlos 
Alexandre Beirão, e o presidente da Caixa de Assistência 
dos Advogados (CAASC), Juliano Mandelli. A Subseção de 
Santo Amaro da Imperatriz abrange também as cidades 
de Águas Mornas, Angelina, Anitápolis, Rancho Queimado e 
São Bonifácio e, atualmente, conta com aproximadamente 
150 advogados e advogadas inscritos de forma regular. 

Em Dubai
Um estado inovador, com um ambiente favorável para startups, com uma indústria diversificada, oportunidades de 

investimento em infraestrutura e potencial para parcerias em diversos segmentos. Esse foi o cenário apresentado pelo 
presidente da Federação das Indústrias de SC (FIESC), Mario Cezar de Aguiar em sua apresentação para o presidente da 
Câmara de Comércio de Dubai, Mohammad Ali Rashed Lootah. A reunião desta terça-feira (20) fez parte da programação 
oficial da missão organizada pelo governo do estado aos Emirados Árabes Unidos. As indústrias automotiva, do 
agronegócio e alimentos, de construção de barcos, têxtil, de energias renováveis, de madeira e papel, de móveis e da 
construção civil estiveram entre os destaques apresentados durante o encontro. Aguiar também chamou atenção para 
a relevância do estado na transformação digital e na robótica.

Situação de emergência
Santa Catarina enfrenta um aumento preocupante nos casos de dengue, tanto que a secretária de Estado da 

Saúde, Carmen Zanotto, anunciou que, na próxima quinta-feira, 22, o Estado vai decretar situação de emergência 
devido à crescente no número de casos de dengue. Só neste ano, já ocorreram mais de 200 internações 
hospitalares na rede pública de saúde. Os dados da Secretaria de Estado da Saúde (SES) demonstram que dos 
13.261 casos notificados da doença, até o momento, 213 pacientes necessitaram de internação hospitalar no 
Sistema Único de Saúde (SUS). Segundo a Vigilância Epidemiológica (DIVE), os 10 municípios com maior taxa de 
incidência são: Araquari (1431,97); Joinville (733,52); Apiúna (578,57); Itajaí (575,27); Itapiranga (533,24); Tijucas 
(523,51); Blumenau (383,94); São Francisco do Sul (339,51); Penha (305,39) e Florianópolis (296,93).

Em análise
Teve início na Alesc a análise dos dez projetos elaborados pelo Comitê Permanente de Operações Integradas de 

Segurança Escolar (Integra) para elevar o nível de segurança e promover a cultura da paz e cidadania nas escolas 
catarinenses. Em seu primeiro passo na tramitação no Legislativo estadual, os textos foram enviados para a análise da 
Comissão de Constituição e Justiça (CCJ), todos sob a relatoria da deputada Ana Campagnolo (PL).
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